

CENTAURO

GIMENEZ Y DALMAU S. A. ALBACETE

FASEO DEL ISTMO, 1 y 3.

Grandes almacenes de Coloniales,
Salazones y Acelte, Gasolina
y Petróleo "Shell"

Apartado 14.

Telegramas: DALMAU

Modas : Pielés : Perfumería

CASA

Muñoz Fragero

Concepción, 2.

Huelva

No hay pantalón elegante sin el auxiliar necesario

HOBÜFA

QUE MANTIENE ETERNA LA
RAYA DEL PANTALON

SIN FORROS - SIN COSTURAS - SIN APARATOS

PATENTE MUNDIAL

PEDIDO EN TODAS LAS SASTRERÍAS DE ESTA CAPITAL

Romualdo Navarro Cifo

Ferretería curtidos y batería de cocina

Saturnino Lopez, 7 (antes Zapateros).-ALBACETE

CENTAURO

Revista Semanal Ilustrada

Año 2

Núm. 45

Director-propietario Rafael Cuenca Muñoz	Administrador Antonio Alvarez Martínez
Abelardo Sánchez, II.	Padre Romano 14.
Albacete 30 de Mayo de 1925	

Lo que pide Albacete

Esta hermosa y progresiva ciudad que trabaja sin descanso ni tregua por un anhelo insaciable de perfeccionamiento, con un deseo digno de aplauso, de engrandecimiento y de cultura, todo se lo debe así misma, a la laboriosidad y al entusiasmo que sienten por ella todos sus hijos, sin distinción de clases, profesión ni jerarquías, que dejando a un lado pasiones e intereses particulares, todo lo sacrifican en favor de esta noble tierra y cuanto logró fué debido a su noble esfuerzo.

Albacete nunca pidió nada, trabajó y luchó, y con sus propias fuerzas logró seguir las modernas corrientes de la civilización.

Bien urbanizada, con abundancia de aguas potables, con magníficos edificios, sus amplias y rectas calles, sus artísticos y cuidados paseos y jardines y sus florecientes industrias se lo debe así misma.

Albacete, es la limpia, bella y pulcra ciudad, digna de ser admirada y de que se le preste la ayuda y apoyo, de que se le dé lo que necesita y pide ya que se hizo acreedora por su laboriosidad, civismo y ansia de perfección.

Nada pidió, todo se lo debe así misma, justo es que ahora se la atienda en sus ruegos y se la ayude en sus esperanzas concediéndole unas justas mejoras, que son casi derechos, premiando así sus esfuerzos y sacrificios al hacer región haciendo Patria.

Albacete pide un Regimiento de Artillería; por su situación y su importancia, bajo el punto de vista estratégico es tan razonable y tan lógica su petición que no necesitamos

esforzarnos en hacer resaltar la justicia y la conveniencia de que le sea concedido, mucho más, habida cuenta de que en Albacete no hay guarnición alguna. Recordamos que ya en otra ocasión se hicieron gestiones en este sentido; ahora parece ser que la labor y el ruego de nuestro municipio serán atendidos y Albacete podrá contar con el Regimiento de Artillería, con un Hospital militar y un Parque de Intendencia.

Don Paulino Cuervas, digno Alcalde de esta progresiva ciudad se ocupa y trabaja sin descanso en unión de sus compañeros de corporación en la gestión de estas mejoras, que redundarían en beneficio de la capital de la provincia y de la misma Nación, al poder disponer fácilmente de esos elementos en caso necesario en un importante centro enclavado entre Levante, Andalucía y Castilla; así como en el de ferrocarril de Requena Baeza, petición apoyada por Teruel y que por su trascendencia e importancia se siente mas imperiosamente cada día la necesidad de su construcción.

Mas no basta que un Ayuntamiento trabaje, gestione y pida; que sus pretensiones sean razonables y justas, es necesario que el pueblo las apoye como un solo hombre, es necesario sumar voluntades, que todos nuestros actos y gestos pidan; es necesario que los hijos de Albacete demuestren el amor que sienten por esta progresiva ciudad que se lo hizo todo y ahora pide y sabe hacerlo razonando y con justicia.

E. GONZALEZ